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广电运通股票业绩怎么样啊.广州广电运通金融电子股份
有限公司怎么样？-股识吧

一、广电网络如何样业绩不错的如何跌的那么多下跌空间还大嘛
长线不知道如何样

小我认为今朝仍属于正常回调不过认为你操盘有几个误区第一满仓。
一般情况...大年夜盘不好了所以拖累所有的股票都下跌了 ...kdj10月22日就逝世叉了
你看到...

二、002152广电运通未来三年赢利如何？

兴业证券7月22日资料，仅供参考广电运通（002152）：发展 ATM
主业，拓展相关业务 ATM 行业高速增长，竞争主要来自于国外厂商：国民经济的
增长、银行股份制改造以及国家货币政策，这三大因素推动 ATM 需求高速增长。
短期来看，新进入行业的国内厂家由于投入积累尚不充分，短期内形成规模量产。
因此，公司的竞争对手主要集中于原先几家国外的厂家，价格、技术、市场都将成
为竞争的焦点。
布局业务结构，扩大现金交易业务群： 1） ATM 产量将继续保持快速增长：2005
年市场启动以来，近两年，公司 ATM销量每年保持了 100%的增长，2007
年收入超过 8 亿元。
未来几年将继续保持 40%以上的增速。
2） 加大 ATM 营运投入，2008 年实现突破：目前，光大银行，深发展银行、邮政
以及珠三角的农信都有兴趣与公司合作开展运营业务，已签下 2000
多台运营的合同，预计 2008 年还将有 1-2 倍的增长，总量将到 6000 台。
3） 高铁 AFC 市场开拓初有成效，作为银行业务的补充将积极开拓：目前，公司的
产品已经在北京到天津的高速铁路上得以运用，总共 80
多台，将在奥运前投入使用。
另外，北京南站的 200 多台售票机也在规划中。
4） 开拓银行之外的现金交易需求 公司业绩增长途径：1）短期：靠 ATM
销量的增长，以及制造生产规模化；
2）长期：靠业务面的拓展以及行业的补充。
盈利预测：预计未来几年，公司主营业务收入将保持高速增长，利润率基本稳定。
预计 2007-2009 年摊薄每股收益将达 1.62 元，2.6 元和 3.48 元。
净利润复合增长率在 30%以上。

                                                  页面 1 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

绝对估值方面，按照 9.59%综合资本成本，3%的永续增长率，公司合理价格为
76.62 元到 91.95 元。
未来几年，我国金融行业对 ATM
设备的需求旺盛，我们看好公司的发展，目前股价对应 08 年的动态市盈率为
27倍，给予“推荐”评级。
可能的风险提示：越南金融危机对 ATM 需求量可能减少。
本想删掉资料的，即然版主评分就算了。
另对楼主说声，打搅了，呵呵

三、广电运通002152这支股票怎么样？

目前领跑大盘，涨势很猛，不过现在买进风险太大，如果以前买了，现在倒还可以
持有。
在这个动荡的年代，就看你想博弈一下还是想求稳了

四、广州广电运通金融电子股份有限公司怎么样？

简介： 本公司前身系广州广电运通金融电子有限公司，成立于1999年7月8日。
2005年10月，经广州市人民政府办公厅穗府办函[2005]161号、广州市经济贸易委员
会穗经贸函[2005]492号及广东省人民政府粤府函[2006]211号的批准，广州广电运通
金融电子有限公司依法整体变更为广州广电运通金融电子股份有限公司，并于2005
年10月18日依法在广州市工商局登记注册，领取了注册号为4401011103795的。
法定代表人：黄跃珍成立时间：1999-07-08注册资本：242888.5725万人民币工商注
册号：440101000000880企业类型：股份有限公司公司地址：广州市高新技术产业开
发区科学城科林路9、11号

五、广电运通002152这支股票怎么样？

兴业证券7月22日资料，仅供参考广电运通（002152）：发展 ATM
主业，拓展相关业务 ATM 行业高速增长，竞争主要来自于国外厂商：国民经济的
增长、银行股份制改造以及国家货币政策，这三大因素推动 ATM 需求高速增长。
短期来看，新进入行业的国内厂家由于投入积累尚不充分，短期内形成规模量产。
因此，公司的竞争对手主要集中于原先几家国外的厂家，价格、技术、市场都将成
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为竞争的焦点。
布局业务结构，扩大现金交易业务群： 1） ATM 产量将继续保持快速增长：2005
年市场启动以来，近两年，公司 ATM销量每年保持了 100%的增长，2007
年收入超过 8 亿元。
未来几年将继续保持 40%以上的增速。
2） 加大 ATM 营运投入，2008 年实现突破：目前，光大银行，深发展银行、邮政
以及珠三角的农信都有兴趣与公司合作开展运营业务，已签下 2000
多台运营的合同，预计 2008 年还将有 1-2 倍的增长，总量将到 6000 台。
3） 高铁 AFC 市场开拓初有成效，作为银行业务的补充将积极开拓：目前，公司的
产品已经在北京到天津的高速铁路上得以运用，总共 80
多台，将在奥运前投入使用。
另外，北京南站的 200 多台售票机也在规划中。
4） 开拓银行之外的现金交易需求 公司业绩增长途径：1）短期：靠 ATM
销量的增长，以及制造生产规模化；
2）长期：靠业务面的拓展以及行业的补充。
盈利预测：预计未来几年，公司主营业务收入将保持高速增长，利润率基本稳定。
预计 2007-2009 年摊薄每股收益将达 1.62 元，2.6 元和 3.48 元。
净利润复合增长率在 30%以上。
绝对估值方面，按照 9.59%综合资本成本，3%的永续增长率，公司合理价格为
76.62 元到 91.95 元。
未来几年，我国金融行业对 ATM
设备的需求旺盛，我们看好公司的发展，目前股价对应 08 年的动态市盈率为
27倍，给予“推荐”评级。
可能的风险提示：越南金融危机对 ATM 需求量可能减少。
本想删掉资料的，即然版主评分就算了。
另对楼主说声，打搅了，呵呵

六、[原创]谁知道广电运通公司啊？怎么样啊？

运通很不错啊&nbsp；
是广电中效益最好的我进的是广电房地产 待遇差多了 多联系 ：）

七、广州无线电集团 广电运通这支股怎样？

广电运通的实际控股股东是广州国资委。
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国内最大的ATM制造和服务商。
这支股票的投资风险比较低，原因有两点，第一是行业性质，市场方面ATM制造
和服务的收益不可能有暴发式的增长，技术方面的要求也是比较保守的，可以说没
有技术点可以炒作。
第二看其大股东是广州国资委。
基于以上理由，预期这支股票的表现稳健，适合长线投资。
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